
幸ヶ谷おやじの会 定例会 2月度定例会 議事録 

開催日時 2024 年 2 月 17 日（土）17:00～18:15 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 2 階 第二音楽室 
出席者 
15名 

会⾧（海老澤）、副会⾧（大関、平尾）、IT（藤津、須藤、和田（耕））、地域担当（國井）、書記
（井上、杉田）、佐藤（純）、鈴木（隆）、鈴木（圭）、中村（匡）、河上、鈴木（洋） 

議事 01. 2/17 (土) ハピスマ振り返り (大関さん) 
○本日開催されたハピスマにおけるおやじ関係ブースの振り返りについて振り返りがあった。合計 5 ブースを出店

し、おやじからは 12 名の参加手伝いがあった。 
○また、各ブースのリーダー又は参加者からそれぞれ簡単に活動報告があった。 
・竹馬:20 台程度を出して低学年向けのブースとした。初めは全然乗れない子供が多かったが、最後は皆乗り

こなしていた。子供の吸収力を実感。 
 →竹馬補助は、地元の方にも参加して頂いて対応。地元と連携できて非常に良かった。 
・出汁:今回で 2 回目。ポットに味噌が詰まるというハプニングがあったが、それ以外は問題なし。 
・お金と経済:今回で 3 回目。昨年も参加していた児童が居たが、それを想定しておらず、コンテンツは昨年と同

じだったのが反省点。6 年生と 5 年生でカルタのレベルを変えて実施。アンケートを撒いて回答内容を見てみる
と、それぞれ気づきがあったようで良かった。小学校の授業では、お金の話は家庭科でやっているそうで、本日
ブースに付いてくれた先生と意見交換ができ、このような授業は参考になるので有難いと言って頂けた。 

・JR 横浜駅:横浜駅の 1 日平均乗降者数のクイズが印象的だった。神奈川区民（24 万人）よりも多い人
数が乗降しているとのこと（30 万人）。その他、マジックハンドを使って落とし物を取る体験、朝遅刻しないよう
にどのように工夫しているのか等について体験。朝はエアポンプで起きるらしい。また、線路に無線イヤホンが良く
落ちるらしいが、つかむのが難しいことを体験した上で、イヤホンは取りづらいので落とさないように気を付けようと
いう気づきも得られた。 

・夜の線路:実際の線路を持ち込み、その上に点検車を置いて写真を撮った。実物に触れるのが良かった。線
路は、短くして持ち込んで頂いたが、設置にあたり持ち上げる際には非常に重くて苦労した。 

 
○その他、共育倶楽部佐伯さんからの要望事項があった。具体的には、今回も出ていたベイゴマのブースをおやじ

の会プレゼンツで実施できると良いのではとのお話だった。 
 
02. 3/3 (日) 地区社協主催豚汁会出店について (平尾) 
○ホットクを出店するため、お手伝いを募集したい（募集依頼のメールは昨日撒いた）。 
・一部の時間だけ参加できるという対応でも良い。 
・8 時過ぎに神奈川公園に集合して、運営設営補助をしたい。また、10 時から手伝えるという方でも OK。ホット

クは 12 時～14 時で 2 時間営業する予定。今回は大量入荷はせず、売り切れ御免で考えている。 
・防災倉庫にある非常用電源を直列つなぎする想定で、電圧的には問題ないということを横内さんには確認済

み。これが難しい場合は、公園の集会所から延⾧コードで電源を引くというバックアップを考えている。 
・撤収は 16 時を予定しており、降雨の場合は中止。判断は前日に下す予定。 
・豚汁とホットク以外には野菜販売（栄町出店）が見込まれている。 
・当日の力仕事としては、防災倉庫からの運搬物の積込みと積下ろしがある。 
 
03. 会計残高確認と購入希望物品について (海老澤さん) 
・5 年後が幸ケ谷小学校 100 周年にあたるため、公式に寄贈してはどうか考えている。学校側から頂いたアイデ

ア。 
 →本日参加者からは異論はなかった。 
 
04. 総会について (海老澤さん) 
・予定通り 3 月 23 日に開催予定。卒業パーティーも予定しているので、夜は空けておいて欲しい。 
・主な議題は変わりなしだが、おやじの会の規約の改定を予定している。 
・募集していた役員については、以下の立候補があった。 
  副会⾧:佐藤（純）、井上 
  地域後任:鈴木（秀） 
  書記:河上 
・副会⾧（平尾）と地域担当（國井）は退任。 
 
05. PTA から (海老澤さん) 
特になし。 
 
06. 学校運営協議会について (海老澤さん) 
○学区変更の話あり。 
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○その他、学校としての次年度の運営の変更点についていくつか情報共有あり。 
 ①木曜日昼休みを少し延⾧して友達とのかかわりの時間を増やす 
 ②4 年生の宿泊体験を野島から上郷に変更 
 ③スポフェスは今年度の形を継続、ただし学年競技は希望者には参観できるような仕組みにすることを検討 
 ④夏季の水泳の授業を 9 月中旬まで延⾧（猛暑日対応） 
 ⑤授業参観の時期の変更の検討 等 
○上記を受けて、プール清掃は例年 6 月に実施しているが、夏休みを挟んでもう一回実施したいとの協力要請

あり。 
○次年度の 1 年生は生徒が減って 3 クラスになるとのこと。 
○その他、幸ケ谷小学校からは、①神奈川公園の工事用の白い遮蔽版に児童の絵を描くという企画を進めてい

ること、②登下校時に着用している黄色い帽子の扱いについて協議を進めたいとの発言があた。 
○栗田谷中学の副校⾧先生からの発言があった。栗田谷中学は他の周辺中学のなかでもいじめの数が断トツ

に少ないのが特徴とのこと。この理由としては、幸ケ谷小学校の子供たちがきちんと共育されており、安定してい
る傾向にあることが要因になっているのではとの考察をされていた。 

 
07. 地域・共育倶楽部から (國井さん) 
○今年度のスケジュールは大まかには以下の通り。 
・3 月 3 日 豚汁大会 
・5 月 12 日 幸ケ谷地域の地区ハイキング（場所検討中） 
・7 月 6 日 野菜もぎ取りハイキング 
・8 月 18 日 ソフトボール大会（未定） 
・9 月 8 日 幸ケ谷地域祭り 
・9 月 29 日 防災拠点訓練（コロナ稼以降やっていないが、以前はグリーンロードのマンホールのうえにトイレを

設けて簡易トイレの練習をしていた） 
・11 月 3 日 合同ハイキング・BBQ＠野島 
・12 月 1 日 グラウンドゴルフ大会（未定） 
○共育倶楽部からも今後のスケジュールが提示されてくる見込み。 
○ハマ海会のイベントについて、おやじの会とのコラボ依頼あり（平尾）。 
・5 月 18 日 ハゼ釣り＠高島水際線公園 
→子供に釣りを教えるためにおやじにも体験して欲しい。みなとみらい本町小学校の方は子供の参加数が伸びな

いので幸ケ谷小学校の子供の参加数を伸ばしたい（平尾） 
○高島水際線公園の干潟は帷子川の水が入れ替わるようになっているが、最近その水の通りが悪く、プランクトン

の数が伸びずゴカイの量が少ないため、現在市にメンテナンスの要望を出しているとのこと。 
 
08. その他共有事項 (各位) 
○3 月 3 日 19 時～ライブ開催予定のため、都合がつけばぜひ（海老澤）。 
○BOX の有償ライセンスへのバージョンアップは今後予定 
○その他学校イベント系のスケジュールは以下の通り。 
・4 月 8 日 入学式 
・10 月 26 日 スポフェス 
・12 月 14 日 ステフェス 
・3 月 19 日 卒業式 
※クローバー祭りは PTA 主催イベントなので分からず 
 
09. 今後の予定 (平尾) 
○3 月 8 日卒業旅行＠福島ハワイアンズは現時点で 7 名。 
○来月の定例会は 23 日 16 時予定。総会も予定しており、その後は卒パも予定。 

次回定例会 次回定例会は 3 月 23 日（土）16:00～ グリーン棟 2 階 第二音楽室 
 

 


